
Zum Artikel „Dunkle Wolken über dem Afrika-Archiv“ vom 16./17. Dezember:

Unbedingt sichern

Mit Unverständnis und Entsetzen lese ich den Artikel. Wie kann man auf die Idee kommen, gesammeltes Wissen zu vernichten? Dieses Archiv darf nicht im Müll landen, denn Geschichte darf nicht entsorgt werden. Es ist die Verpflichtung einer jeden Generation, die Beiträge der Vorfahren zu bewahren. Die Worte des Wissenschaftlers Norman Aselmeyer sollten Programm sein und das „Bewusstsein Bremens um sein koloniales Erbe“ in der Wertschätzung Priorität haben. Ein solches Archiv, akribisch zusammengetragen, ist Erbe, das verpflichtet, und ein Schatz für die Stadt Bremen, spannend zu lesen für kommende Generationen. Der Artikel sollte als Hilferuf verstanden werden, aufschrecken, aufrütteln, und es sollten alle Hebel in Gang gesetzt werden, das Konvolut zu sichern. Bremen darf stolz sein auf seine Juwelen, und dazu gehört das Afrika-Archiv. Niemals Geschichte wegwerfen!

PETRA BRIXEL, BREMEN